

Decretan en Cuba duelo nacional por deceso de expresidente argelino



Imágen: Archivo.

La Habana, 20 sep (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, decretó duelo nacional este lunes por la muerte del exmandatario argelino Abdelaziz Bouteflika, informó la prensa local.

De acuerdo con un comunicado de la televisión, el duelo será desde las seis de la mañana (hora local) de este 21 de septiembre hasta las 12 de la noche del propio día.

En correspondencia con esa disposición la bandera cubana se izará a media asta en edificios públicos e instituciones militares, y se suspenden los espectáculos públicos y actividades festivas.

Con anterioridad, el canciller cubano, Bruno Rodríguez, expresó sus condolencias por el deceso del expresidente, a quien calificó de amigo entrañable del país y su Revolución.

Abdelaziz Bouteflika fue miembro de la Asamblea Constituyente en 1962 y canciller en 1963, luego se desempeñó como jefe de Estado durante cuatro mandatos.

Asimismo, resultó electo como presidente de la vigesimonovena sesión de la Asamblea General de las Naciones Unidas en 1974, donde consiguió el rechazo de la comunidad internacional de la política del Apartheid en el sur de África.

Bouteflika sostuvo varios encuentros con el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y con el general de Ejército Raúl Castro.

Propició la colaboración conjunta de proyectos en diferentes esferas y Cuba lo condecoró con la Orden José Martí, la más alta distinción que otorga el Gobierno del país a destacadas personalidades. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/270970-decretan-en-cuba-duelo-nacional-por-deceso-de-expresidente-argelino>



Radio Habana Cuba